

質問の件名及び質問の要旨(質問時間)	答弁を求める者
<p>1 がんばれ!「つるゴン」! 人気上昇中の「つるゴン」の今後の活用について (10分)</p> <p>8月13日に発表されたゆるキャラグランプリ 2020 THE FINAL の中間発表で3位につけている「つるゴン」。 今年が最後のゆるキャラグランプリになりますので、トップを目指して、最後まであと一歩踏み張り頑張ってください。</p> <p>私は、平成25年に市の観光ビジョンについて一般質問し、「つるゴン」の質問をしました。その中で「つるゴン」を本市の広告塔として知名度アップをしていくために、ゆるキャラグランプリを活用することやゆるキャラサミットへの参加を促してしてきた経緯があることから、「つるゴン」の頑張りは大変うれしく、ここまで盛り上げていただいた市の担当職員には敬意を表するものであります。</p> <p>今回の「つるゴン」の大躍進には、本市出身のバンド「鶴」の全国ツアーなどでの応援が大きく後押ししていると聞いております。</p> <p>こうした本市ゆかりの方々からの積極的な応援は、ふるさと意識の強さ、鶴ヶ島愛から来ているものと感じられ、感謝の気持ちでいっぱいになります。</p> <p>全国規模のゆるキャラグランプリで高順位になることにより、これまで以上に知名度が上昇し、広告塔としての情報発信、産業振興等に向けたPRなどに、より一層の効果が期待されるところであります。</p> <p>今後、商工会との連携のもと、更なる活用に取り組んでいただきたく、以下質問いたします。</p> <p>(1) 広告塔としての「つるゴン」の意義と活用していく上での問題点について (2) 商工会と連携した「つるゴン」の活用範囲の拡大について</p>	<p>市長</p>
<p>2 スーパーシティ構想について (10分)</p> <p>人工知能(AI)やビッグデータなどの先端技術を活用したスーパーシティ構想の実現を目指した、いわゆる改正国家戦略特区法が、5月27日の参議院本会議で可決成立しました。 政府は、スーパーシティ構想を進めたい自治体などを公募し、早</p>	<p>市長</p>

質問の件名及び質問の要旨(質問時間)	答弁を求める者
<p>ければ年内に選定する予定と聞いております。</p> <p>本市には、農業大学校跡地の南側産業用地や県による先端産業実証フィールドなど、先端産業の誘致に向けた未着手の産業用地があることから、スーパーシティ構想について、どのように考えられているのか、県の動向と併せて、以下質問いたします。</p> <p>(1) 農大跡地及びその周辺へのスーパーシティ構想について (2) 農大跡地及びその周辺整備の進捗状況について</p> <p>3 地域防災と地域コミュニティの活性化について (40分)</p> <p>先日、市内全世帯に内水ハザードマップが配布されました。これまでの冠水箇所や浸水箇所がひと目でわかるものであり、今後の地域の防災対策に有効に活用できるものであります。</p> <p>感染症拡大の影響が長く続く中で、地震や台風等の複合災害により甚大な被害が発生した場合に、地域防災を担う市民の方々との連携や避難所など、これまでとは違った対応を考えていく必要があります。</p> <p>また、地域の防災体制を強化していくためには、その母体である自治会や地域支え合い協議会などの地域コミュニティがしっかりしていなければ、実効性が保てません。</p> <p>昨今、自治会の加入率の低下や地域支え合い協議会の活動の温度差など、地域コミュニティにおける地域のつながりの希薄化も問題になってきております。</p> <p>こうしたことから、地域の防災体制の強化と地域コミュニティの活性化について、以下質問いたします。</p> <p>(1) 内水ハザードマップから見えてくる今後の水害対策について (2) 複合災害を想定した地域防災との連携について (3) 災害時における学校施設の活用及び学校と地域防災との連携について (4) 自治会加入率の低下や各地域支え合い協議会間の温度差について (5) 地域コミュニティの活性化に向けた取組について</p>	<p>答弁を求める者</p> <p>市長 教育委員会教育長</p>